



2023年度第47回 横浜市ミニバスケットボール決勝大会

東希望が丘ミニバスケットボール部



■男子優勝チーム・東希望が丘(選手)

○試合が終わっての感想

- No.4 試合勝てうれしかったです。次の大会までにもっと練習して成長出来る様にがんばりたいです。

- No.5 一本松には今まで勝てなかつたので、今回勝て嬉しいですし、優勝も出来て嬉しかったです。

○次の試合に向けての抱負

- No.4 優勝を目指して頑張りたいです。

- No.5 県大会でも優勝して全国大会にいきたいです。

○今年のチームの雰囲気は

- No.5 しっかり盛り上がっていたので、県大会でも盛り上がっていきたいです。

■男子優勝チーム・東希望が丘(佐々木監督)

○試合が終わっての感想

- 決勝戦も点差が縮まってきてヒヤヒヤしたところがありましたが、子供たちが落ち着いて対応してくれたので、頑張っているなと思いました。

○次の試合に向けての抱負

- 男子の神奈川県は混戦だと思いますので、きっと厳しい戦いが続くんだろうなと思いますが、それを乗り越えられるように子供たちと一緒に頑張っていきたいと思います。
- 最終日まで残って出来るだけ子供たちとバスケットを続けたいと思います。